



MILENIO TELEVISIÓN



Confía Monreal que TEPJF protegerá derechos de aspirantes al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (FERNANDO ROBLES).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, confió en que, el TEPJF dicte medidas para que no se violenten los derechos de los aspirantes inscritos en el Comité de Evaluación del Poder Judicial, quien rechazó la resolución del TEPJF para reanudar los procedimientos de selección y evaluación a cargos de jueces, ministros y magistrados.

“Que el Tribunal Electoral pueda dictar medidas para que no se violenten los derechos políticos de quienes participaron, quienes se inscribieron y quienes están pendientes de la conclusión del proceso por parte de Comité de Evaluación”, dijo el morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19225?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19225&authkey=!AKTF6cihniqTto&ithint=video&e=8ezP25>